

みんなエコパの宝物

ビオトープの木々は葉っぱを落とし、冬の景色になりました。寒い中でも塾生たちは元気に活動します。そして今年度の自然塾は最終回。仲間と最後まで楽しい思い出をつくりました。

7



もちやき



冬らしいお楽しみをつくったよ。
みんなが竹でつるしているのは、アルミホイルに包まれたお餅。
寒い冬の焚火は暖かいねえ。
アルミホイルを火にあてていると、だんだんプクッと膨らんできたよ。そろそろ食べごろみたい!お餅、おいしかったね。

ネイチャークラフト



木の実などの自然の素材を使って生き物を作ろう。テーマは班のなまえになっている爬虫類や両生類。
グルーガンを使って慎重に素材をつなげていくよ。カラスウリ、キリの実、スギの葉っぱ...いろいろなものが生き物の体に見えてくるね。カエルの足は葉っぱの筋を使っているんだよ。すごいね。

修了式

今年の自然塾もいよいよおしまい。修了式です。
リーダーたちが今までの自然塾で登場したキャラクターに扮して、この1年をクイズで振り返ったよ。
いろいろな生き物にであって、たくさんの体験をしたね。



塾生たちも班ごとに自然塾での思い出を発表したよ。みんな立派に発表できました!すてきな仲間たちとたくさんの思い出をつくれたね。2020年自然塾修了-!



ネイチャークラフトは、カエルをつくったよ。
足や手をつけるのが大変だったよ。

もちやきで、火に葉っぱをいれて燃やしたのがおもしろかった!



最終回もめいっぱい楽しんだね! **ヤモリ班 いろはさん**